



**Llamado para suministro,
adquisición y
mantenimiento de una
locomotora SELF S.A.**

Suministro, adquisición y mantenimiento preventivo de una (1) Locomotora cero kilómetro, de 18 toneladas por eje, con sistema ERTMS Nivel I embarcado, en condiciones de ser homologada por la Dirección Nacional de Transporte Ferroviario del Uruguay.

COMUNICADO Nº 04

26/01/2024

1. Presentación de las Ofertas – Nuevo Plazo de Entrega

Las ofertas deberán presentarse a través del correo electrónico llamados@self.com.uy siendo el plazo máximo hasta el día **20 de febrero de 2024 a las 12:00 horas.-**

Se deja constancia que la presente será la última prórroga que se concede a los potenciales oferentes, debiendo tomar debida nota de la importancia de los plazos posteriores del proceso.

Quienes así lo deseen, podrán, además de presentar la oferta digital tal como se establece en el pliego, hacer la presentación de su oferta en físico, mediante documentación impresa, recibiendo el acuse de recibo correspondiente. Para tanto se habilitan los días viernes 16 y lunes 19/febrero/2024 en el horario de 11 a 13 hs. y el día martes 20/febrero/2024 de 10 a 12 hs. en la sede de la CND – Corporación Nacional para el Desarrollo sita en la calle Rincón 518, CP 11.000, Montevideo, Uruguay.-

2. Pliego Administrativo - Garantía de Mantenimiento de Oferta

Atentos a la Cláusula 16 del Pliego Administrativo, se reitera que no se aceptarán ofertas, ni originales ni alternativas, que no cuenten con una Garantía de Mantenimiento de Oferta por un importe de **USD 70.000,00** (dólares estadounidenses setenta mil), en alguna de las formas previstas en el pliego de condiciones.

Dada la exigencia de acreditación de la garantía hasta 48 hs. antes del cierre de plazo para la presentación de la oferta, se habilita el envío de una copia scan/digital del documento al mismo correo electrónico llamados@self.com.uy a efectos de su previa verificación de cumplimiento. Facilitando así la posibilidad a los oferentes en caso de requerir correcciones en tiempo y forma.-

3. Pliego Administrativo - Ofertas Alternativas

Conforme lo previsto en la cláusula “23. Ofertas Alternativas de los Oferentes” se reitera que se habilitó la presentación de ofertas alternativas, aunque no presenten una propuesta ajustada al producto y formato original del llamado.

4. Pliego Técnico - Sistemas de Navegación, Seguridad y su Convivencia

Se reitera que es un requisito excluyente que la locomotora a suministrar debe contar con el ETCS tipo ERTMS NIVEL 1, EMBARCADO para circular en la Vía Central.

Respecto al sistema ya instalado en Ferrocarril Central, se informa en mayor detalle que es el ERTMS/ETCS N1 – BL3 R2 / SRS subset 026 3.6.0.

No se informó que presente ninguna alteración ni funcionalidades diferentes.

Respecto a ensayos adicionales posibles, a efectos de este llamado solamente se comprobará su compatibilidad con el resto del sistema y previo a su puesta en servicio.-

5. Pliego Técnico - Normas Ambientales

Se reitera que es un requisito excluyente que la motorización de la locomotora a suministrar, cumpla con la normativa ambiental destacada en el llamado. Válido a todo y cualquier tipo de oferta de producto, sea original o alternativa.-

// Fin del Comunicado //